

Liberté de l'ENR

26 Septembre 1952

Prendre une lanterne pour une soucoupe

Lille. — Mardi vers 19 h. 30, un étrange phénomène était apparu dans le ciel de Wasquehal, entre Lille et Roubaix. Bientôt, des centaines d'habitants contemplaient ce qu'ils croyaient être une soucoupe volante: une sorte de boule qui jetait une lumière orangée. L'engin montait et descendait, s'immobilisait et repartait. Soudain, la « soucoupe » disparut vers l'Est.

Ce n'était qu'une simple lanterne vénitienne que trois enfants avaient accrochée à un cerf-volant dont le fil atteignait 300 m. environ.